

Pardow: Enel sigue poniendo obstáculos a las compensaciones

El ministro de Energía, Diego Pardow, acusó que la eléctrica Enel ha puesto "obstáculos" que impiden el avance de las compensaciones a los usuarios de Santiago afectados por los extensos megacortes de luz de inicios de agosto, que se extendieron por más de una semana tras el paso de un sistema frontal que trajo intensas lluvias e históricas rachas de vientos.



Pardow, junto a la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), lanzaron este jueves en Pudahuel el plan "Cuentas Claras", que contempla despliegue en terreno de funcionarios en las comunas más afectadas, y luego en toda la Región Metropolitana, para resolver dudas y orientar a los usuarios para que puedan denunciar.

En la instancia, el titular afirmó que cuatro empresas ya están cumpliendo con los compromisos compensatorios en otras regiones de la zona centro y sur, que también se vieron golpeadas por el sistema frontal y las interrupciones del suministro.